

on y fait même grand usage de la peau des vautours ; le cuir en est presque aussi épais que celui d'un chevreau ; il est recouvert d'un duvet très-fin, très-serré et très-chaud , et l'on en fait d'excellentes fourrures.

Au reste , il me paroît que le vautour noir , que Belon dit être commun en Égypte , est de la même espèce que le vautour proprement dit , qu'il appelle *vautour cendré* , et qu'on ne doit pas les séparer comme l'ont fait quelques naturalistes , puisque Belon lui-même , qui est le seul qui les ait indiqués , ne les sépare pas , et parle des cendrés et des noirs , comme faisant tous deux l'espèce du grand vautour , ou vautour proprement dit ; en sorte qu'il est probable qu'il en existe en effet de noirs , et d'autres qui sont cendrés , mais que nous n'avons pas vus.